



BEATRIZ SE DISIPÓ, PERO...

Luego de poner en alerta a la costa del Pacífico, el ciclón se degradó, aunque seguirán las lluvias en Nayarit, Jalisco y Sinaloa. **Primera / 12**

REPORTAN AFECTACIONES EN OAXACA

Beatriz se disipa, pero prevén lluvias fuertes

EN HIDALGO, REPORTAN 105 casas afectadas por inundación; hay un muerto en Sinaloa

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

A las 12:00 horas de ayer, el ciclón tropical *Beatriz* se disipó en la costa centro del occidente de México; sin embargo, propiciará lluvias puntuales intensas en Nayarit, Jalisco, Sinaloa y Durango y lluvias puntuales muy fuertes en Colima. En Oaxaca en Hidalgo, las lluvias dejaron daños.

En Jalisco, en punto de las 13 horas de ayer se realizó la reunión de seguimiento del Comité Estatal de Emergencia de Protección Civil por el paso de *Beatriz*.

Durante la noche del viernes y madrugada de ayer, varias dependencias estatales, federales y municipales desplegaron grupos de trabajo en distintas zonas; sin embargo, el fenómeno perdió fuerza antes de ingresar a Jalisco.

Al cierre de esta edición, en la entidad *Beatriz* sólo dejó lluvias de intermitentes a ligeras, en las carreteras federal 80 y 200, se registraron pequeños derrumbes de material sólido y caída de árboles, mismos que fueron atendidos por oficiales de la Unidad Estatal de Protección Civil Jalisco, sin que esto generara afectaciones a vehículos ni personas.

En Oaxaca, debido a otro fenómeno meteorológico, las lluvias intensas provocaron la crecida del río en San Pedro del Río, municipio de Santa Cruz Zenzontepec,

informó la Coordinación Estatal de Protección Civil y Gestión de Riesgos estatal.

El incremento en el nivel del afluente impidió el acceso o salida de vehículos.

A través de medios digitales se difundieron imágenes del lugar en las que se aprecia río de respuesta rápida, así como el lodo obstruyendo la entrada al templo de la localidad.

En Hidalgo, una intensa lluvia provocó ayer anegaciones en colonias del municipio de Tizayuca, donde fue necesario habilitar patrullas para apoyar a la población. Hay 105 casas afectadas.

Entre las zonas afectadas está la localidad de Tepojaco,

la zona centro del municipio, así como calles del fraccionamiento El Recinto.

En Mazatlán, Sinaloa, las precipitaciones pluviales una persona muerta, el rescate de usuarios de un camión urbano, inundaciones y cierres de calles y avenidas, árboles caídos, cortes de energía eléctrica y el traslado de personas en la zona hotelera.

SEGUIRÁN LAS PRECIPITACIONES

Por otra parte, para hoy, el organismo dependiente de la Conagua pronosticó la entrada de humedad del océano Pacífico e inestabilidad en niveles altos de la atmósfera.



seguirán propiciando lluvias muy fuertes en el noroeste, norte y occidente del país, siendo lluvias puntuales intensas en Durango.

En tanto, se prevén lluvias fuertes a muy fuertes y posible caída de granizo en el centro y hasta el sureste del país, incluido el Valle de México, pronosticándose lluvias puntuales intensas en Chiapas, Campeche y Yucatán.

Se mantendrá el ambiente muy caluroso a extremadamente caluroso sobre los estados del noroeste y noreste de la República.

— Con información de Ernesto Méndez, Karla Méndez, Patricia Briseño y Emmanuel Rincón

OAXACA



Fotos: Especial/Patricia Briseño

La crecida del río en San Pedro del Río, Santa Cruz Zenzontepec, dejó incomunicados a los lugareños. La entrada de una iglesia se vio afectada.

SINALOA



Foto: Especial

En Mazatlán se reporta la caída de árboles, postes y hasta el deceso de una persona por las lluvias.

HIDALGO



Foto: Emmanuel Rincón

Varias localidades de Tizayuca se vieron afectadas por anegaciones.